
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１８日（木），本校会議室にて，今年度第２回目の河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会が開催されま

した。今回の会の目的は，学校の様子を参観し，今後の学校改善のための御意見をいただくことでした。 

まず，４校時の授業参観を行った後，給食を試食し，続いて生徒の給食の様子を見て回りました。その後の全体

協議では，授業参観や給食試食の感想やこれまでの本校学校行事に対する率直な意見交換が行われました。いただ

いた貴重なご意見等を踏まえながら，今後とも，より充実した学校運営や教育活動の充実に努めてまいりたいと思

います。 

以下，協議会で出された主なご意見等を紹介いたします。 
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○授業の雰囲気がとてもよい。昨年もよかったが，今年はさらによくなった

と感じた。先生方も熱心に教えていた。  ○先生が指名すると，生徒から

すぐ答えが返ってくる。レベルの高さを感じた。  ○どの学級も大変落ち

着いていた。資料等の準備もよくできている授業が多かった。掲示物も整っ

ていて，各生徒の行事等の振り返りがしっかり行われていて感心した。 

 

○お米や野菜がとてもおいしい。  ○残食が少ないと感じた。ごはんな

ども，生徒同士で分け合っていて微笑ましい。  〇食のマナーがとても

よかった。  〇机にランチョンマットを敷いて食していたが，小学校で

は行っていても中学校でやっているところは少ない。すばらしいことだ。  

〇地産地消を基本にしているところがとてもよい。 

○文化祭の合唱コンクールは本当にすばらしかった。また，英語ス

ピーチなど他の発表もよく，来賓として途中で帰ることなく，最後

まで見入ってしまった。  〇運動会や文化祭，その他いろいろな

催しを通して子どもたちは確実に成長していっていると思う。それ

らを指導してくれている先生方もすばらしい。  〇文化祭でのＰ

ＴＡ厚生部のバザーがとても盛況であった。やり方も工夫されてい

てとてもよかった。 

 

宮越副会長による１

年生への食農体験指

導（さつまいも栽培） 

クリーン活動で中庭の花壇の除草作業に協力してく

れている菅原会長ら地域協議会の皆様 

多くの方々に感銘を与えた合唱コンクール（写真は最優秀賞の３年３組） 

○男女ともあいさつがとてもよくできている。  〇真面目で素直な生徒が

ほとんどで，それが河内中のすばらしさの一番の要因だと思う。  〇我が

家の子は３人ともこの学校だが，本当に河内中でよかった。  〇市のいろ

いろな会合等に出ると，河内中の評判はとても高い。逆に言うと，それがプ

レシャーになるかもしれないが，先生方も含めたＰＴＡや地域の住民などが

中心となってこれからも子どもたちのためにがんばっていこう。 

市Ｐ連のバレーボール大会も頑張りました。楽しんでやっています。 



 


